
Title (en)
Heat sensitive recording material

Title (de)
Wärmeempfindliches Aufzeichnungsmaterial

Title (fr)
Matériau d'enregistrement sensible à la chaleur

Publication
EP 2033801 A1 20090311 (DE)

Application
EP 07017651 A 20070910

Priority
EP 07017651 A 20070910

Abstract (en)
A heat-sensitive recording material has a heat-sensitive recording layer containing a dye precursor and a dye acceptor, provided on one or both
sides of a substrate. The dye precursor and the dye acceptor react in presence of heat to form a dye. The heat-sensitive recording layer contains N-
(p-toluene sulfonyl)-N'-3-(p-toluene sulfonyl-oxy-phenyl)-urea as the dye acceptor and 2-(2H-benzotriazol-2-yl)-p-cresol as sensitizer.

Abstract (de)
Ein wärmeempfindliches Aufzeichnungsmaterial wird vorgeschlagen mit einem Substrat, - das auf mindestens einer Seite eine wärmeempfindliche
Aufzeichnungsschicht mit einem Farbstoffvorläufer und einem Farbakzeptor aufweist, wobei Farbstoffvorläufer und Farbakzeptor unter Einwirkung
von Wärme farbbildend miteinander reagieren, - und wobei das wärmeempfindliche Aufzeichnungsmaterial dadurch gekennzeichnet ist, dass
die wärmeempfindliche Aufzeichnungsschicht als Farbakzeptor N-(p-toluensulphonyl)-N'-3-(p-toluensulphonyl-Oxy-phenyl)-hamstoff gemäß der
folgenden Formel (1): und ferner 2-(2H-benzotriazol-2-yl)-p-cresol gemäß der folgenden Formel (2) als Sensibilisator aufweist.
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